

Communiqué de presse

Le 2 février 2026

Revue de marché automobile - Mobilians – janvier 2026

MOBILIANS publie, en partenariat avec Dataneo, son baromètre mensuel du marché automobile pour ce mois de janvier 2026. Cet outil, élaboré dans une optique d'analyse approfondie et précise, offre une vision éclairée et actualisée des tendances et évolutions du secteur automobile. Grâce à cette collaboration avec Dataneo, leader dans le domaine de la collecte et de l'analyse de données, MOBILIANS propose un outil essentiel pour mieux appréhender les dynamiques du marché, contribuant ainsi à une vision plus éclairée et informée de l'univers automobile.

En ce mois de janvier, le marché des véhicules particuliers neufs est en baisse de 6,6% avec 107 157 immatriculations par rapport à 114 674 unités en janvier 2025. Par rapport à janvier 2019 (pré-COVID) où il s'était immatriculé 155 086 véhicules particuliers neufs, le marché est en baisse de 30,9%.

2026 commence comme 2025 avait terminé : avec l'électrique en tête du marché. Débutée en 2020 avec l'arrivée des normes CAFE, la percée de l'électrique atteint son paroxysme en ce mois de janvier 2026 en prenant pour la première fois la tête des énergies du marché sur 12 mois glissants.

Les énergies thermiques, essence et diesel, souffrent d'un double effet sur le mois : une comparaison avec janvier 2025 où le malus 2024 était encore applicable, soit un double durcissement par rapport à la période précédente, et l'abandon de ces énergies par les sociétés.

Les sociétés subissent la plus forte chute du mois (-17,7%). Un double effet peut s'observer : les volumes de véhicules électriques n'ont jamais été aussi élevés, atteignant 35,1% sur le mois et 22,8% sur 12 mois glissants, tandis que les volumes n'ont jamais été aussi faibles depuis plus de 10 ans, à 436 199 unités sur 12 mois glissants.

À propos de MOBILIANS

MOBILIANS est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 180 000 entreprises de proximité et 560 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIANS défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.